



AVRIST ASSET MANAGEMENT

PT. Avrist Asset Management (AVRAM) adalah perusahaan manajer investasi yang merupakan anak perusahaan dari PT Avrist Assurance. AVRAM didukung oleh profesional yang berpengalaman di bidang investasi dan menawarkan beragam solusi investasi yang disesuaikan dengan kondisi pasar dan tujuan investasi dari nasabah.

AVRAM didirikan pada tahun 2011 berdasarkan Akta Nomor 02 tanggal 28 bulan September tahun 2011, dibuat dihadapan Indra Gunawan, S.H., Mkn., Notaris di Jakarta Utara yang telah memperoleh persetujuan dari Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia dengan Keputusan Nomor AHU-48358.AH.01.01 Tahun 2011 tertanggal 4 bulan Oktober tahun 2011.

Izin Usaha telah dimiliki AVRAM di Bidang Manajer Investasi dari Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan (BAPEPAM dan LK) berdasarkan Surat Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan Nomor : KEP-07/BL/MI/2012 tanggal 18 Juni tahun 2012 dan telah mendapatkan izin sebagai Penasihat Investasi berdasarkan Surat Keputusan Dewan Komisiner OJK No: KEP-34/D.04:2017

FILOSOFI INVESTASI

Filosofi investasi kami didasarkan pada keyakinan bahwa imbal hasil yang superior diperoleh dari investasi pada perusahaan dengan fundamental yang baik dan memiliki prospek pertumbuhan jangka panjang.

Kami meyakini bahwa aset terpilih memberikan potensi imbal hasil yang superior dalam jangka panjang, namun diversifikasi diperlukan sebagai mitigasi risiko fluktuasi harga dalam jangka pendek.



Manajer Investasi:

PT Avrist Asset Management
Gedung WTC 5, Lt. 9
Jl. Jend. Sudirman kav. 29 - 31
Jakarta 10270
t +62 21 252 1662
f +62 21 252 2106
cs.avram@avrist.com
www.avrist-am.com

Bank Kustodian:

PT Bank DBS Indonesia
DBS Bank Tower, Lantai 33
Ciputra World 1
Jl. Prof. Dr. Satrio Kav. 3-5
Jakarta 12940, Indonesia
t +62 21 2988 5000
f +62 21 2988 4299 / 2988 4804

CALL CENTER

021- 2521662

Senin - Jumat 08:00 - 17:00 WIB

avrist.investasi
 avrist.am
 www.avrist-am.com

Disclaimer

Investasi melalui reksa dana mengandung risiko. Calon pemodal wajib memahami risiko berinvestasi di Pasar Modal, oleh sebab itu calon pemodal wajib membaca dan memahami isi prospektus sebelum memutuskan untuk berinvestasi melalui Reksa Dana. Kinerja masa lalu tidak mencerminkan kinerja masa datang

PT Avrist Asset Management telah memperoleh izin dan terdaftar sebagai Manajer Investasi di Pasar Modal dan sebagai Penasihat Investasi. Dalam melakukan kegiatan usahanya, Manajer Investasi diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

REKSA DANA PENDAPATAN TETAP

AVRIST BOND FUND



REKSA DANA AVRIST BOND FUND bertujuan untuk memberikan tingkat pendapatan nilai investasi yang relatif stabil melalui investasi pada Efek Bersifat Utang serta menurunkan tingkat risiko melalui pemilihan surat berharga secara selektif serta dapat berinvestasi pada instrumen pasar uang dalam negeri dan/atau deposito.

STRATEGI INVESTASI

- 1 Reksa dana berfokus pada alokasi aset sesuai kondisi pasar sehingga diharapkan dapat memberikan peluang hasil yang menarik dengan fluktuasi yang terjaga dalam jangka pendek - menengah. Aset dalam portofolio akan terdiri dari obligasi dan pasar uang.
- 2 Portofolio obligasi, mayoritas akan terdiri dari Surat Berharga Pemerintah seri benchmark berjangka pendek. Sedangkan portofolio pasar uang akan sebagian besar terdiri dari deposito perbankan.
- 3 Pengelolaan risiko investasi dilakukan dengan pemilihan efek yang memperhatikan faktor fundamental baik, valuasi tidak mahal dan diversifikasi antar jenis aset.

RESIKO INVESTASI

- Risiko Industri
- Risiko kredit atau wanprestasi
- Risiko perubahan peraturan
- Risiko pembubaran dan likuidasi
- Risiko Likuiditas
- Risiko Perubahan Ekonomi dan Politik
- Risiko Berkurangnya Nilai Aktiva Bersih Setiap Unit Penyertaan
- Risiko Nilai Tukar Uang Mata Uang Asing

MEKANISME PEMBELIAN

- 1 Melakukan pembukaan rekening dengan mengisi Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pembelian.
- 2 Menandatangani dan mengirimkan ke kantor atau melalui marketing PT Avrist Asset Management. Nasabah perorangan melampirkan copy KTP. Sedangkan nasabah institusi wajib melampirkan dokumen yang terdapat dalam checklist pada Formulir Pembukaan Rekening Reksa Dana.
- 3 Melakukan pembayaran ke rekening Reksa Dana yang dipilih dan mengirimkan bukti setor atau transfer ke marketing atau melalui customer service PT Avrist Asset Management.
- 4 Dana dan dokumen yang diterima sebelum pukul 13.00 WIB, maka nasabah akan menerima Unit Penyertaan dengan NAB pada hari yang bersangkutan.
- 5 Nasabah akan menerima surat konfirmasi pembelian Unit Penyertaan Reksa Dana dari Bank Kustodian.

NO. REKENING REKSA DANA AVRIST BOND FUND

PT BANK DBS INDONESIA
A/N:
REKSA DANA AVRIST BOND FUND
3320107389

ALASAN BERINVESTASI PADA REKSA DANA AVRIST BOND FUND

PENGELOLAAN SECARA PROFESIONAL
REKSA DANA AVRIST BOND FUND dikelola oleh Manajer Investasi yang telah berpengalaman di bidangnya dengan didukung oleh akses informasi dan analisa pasar yang menyeluruh.

MANFAAT SKALA EKONOMIS
REKSA DANA AVRIST BOND FUND mempunyai kekuatan penawaran dalam memperoleh tingkat hasil investasi yang lebih tinggi, biaya investasi yang lebih rendah, dan akses kepada instrumen investasi.

PERTUMBUHAN NILAI INVESTASI
Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA AVRIST BOND FUND memiliki kesempatan untuk memperoleh hasil investasi yang kompetitif.

KEMUDAHAN PENCAIRAN INVESTASI
REKSA DANA AVRIST BOND FUND memungkinkan Pemegang Unit Penyertaan untuk mencairkan Unit Penyertaan setiap Hari Bursa dengan melakukan penjualan kembali Unit Penyertaan yang dimilikinya kepada Manajer Investasi.

DIVERSIFIKASI INVESTASI
Dengan adanya skala ekonomis melalui penghimpunan dana dari berbagai pihak, REKSA DANA AVRIST BOND FUND memiliki kemampuan untuk melakukan penyebaran (diversifikasi) instrumen investasi dalam rangka mengurangi risiko yang melekat pada emiten/penerbit Efek dan/atau instrumen pasar uang, yang mana hal tersebut lebih sulit dilakukan secara individual.

FITUR UTAMA* AVRIST BOND FUND

Jenis Reksa Dana	Reksa Dana Pendapatan Tetap
Tanggal Peluncuran	11 Maret 2019
Tolok Ukur	85% FR0081 + 15% 1M TD RATE
Mata Uang	Rupiah
Bank Kustodian	PT Bank DBS Indonesia
Periode Valuasi	Hari Bursa
Kebijakan Investasi	80% -100% Efek Bersifat Utang 0% - 20% Instrumen Pasar Uang kurang dari 1 tahun
Minimum Investasi Awal	Rp 10.000, - (Sepuluh Ribu Rupiah)
Minimum Penjualan Kembali	Rp 10.000, - (Sepuluh Ribu Rupiah)
Biaya-biaya	Biaya Pembelian : Tidak Ada Biaya Penjualan : Tidak Ada Biaya Pengalihan : Tidak Ada Biaya Pengelolaan : Maks. 2% per tahun Biaya Bank Kustodian : Maks. 0.25% per tahun
Profil Risiko Investor	Moderate
Rekomendasi Jangka Waktu Investasi	Sesuai bagi investor dengan horizon investasi pendek hingga menengah

* Detail informasi kebijakan investasi dapat dilihat pada prospektus REKSA DANA AVRIST BOND FUND